

QUE EL PARTIDO DE FUTBOL COLOMBIA VS ARGENTINA NO OCULTE LA INTRANSIGENCIA DE DUQUE

Este 8 de junio en medio de pandemia y la peor crisis social que vive el país, se juega un encuentro de futbol en Barranquilla entre Colombia vs Argentina por las eliminatorias al Mundial de Catar. En esta ciudad el sábado 5 de junio se superaron los cinco mil fallecidos por efectos del Covid-19, tiene la tasa de muertes / millón de habitantes más alta del país y contrario a estos datos el alcalde Jaime Pumarejo, en un acto de irresponsabilidad quiere ingresar a este encuentro un aforo de diez mil personas al Metropolitano. Así mismo, se ordena un despliegue militar jamás visto en esta ciudad, al igual que allanamientos a casa de jóvenes, profesores y mujeres en Barranquilla, Soledad y Malambo.

Además, el Gobierno de Duque no ha querido firmar el preacuerdo alcanzado el 24 de mayo en relación con las garantías a la protesta social, tampoco quiere derogar el Decreto 575 que autoriza la asistencia militar para el manejo de la protesta, pero viene en un proceso de dilación para la negociación del pliego de emergencia que beneficia a millones de colombianos. Igualmente, no quiere escuchar los reclamos de la juventud y las comunidades, por lo que el Comité Nacional de Paro se levantó de la negociación.

Por otro lado, en una actitud de guerra que condenamos, la fuerza pública ha arrojado un resultado vergonzoso con más de 77 homicidios, 1246 heridos, 2808 detenidos, 106 mujeres víctimas de violencia sexual, 74 personas con ojos perdidos, datos que muestran el nivel de violencia dado a la protesta social, lo que obligó que la CDIH envíe una comisión que llegó al país el 6 de junio para constatar en el terreno estas violaciones a los derechos humanos.

El Comité Departamental de Paro, hace un llamado a la ciudadanía barranquillera a no olvidar estas verdades señaladas anteriormente, que demuestran la ineptitud y la intransigencia de un gobierno, que sólo le hace caso a su partido CD, y no quiere escuchar a la ciudadanía que se ha movilizó masivamente exigiendo derechos fundamentales.

VAMOS QUE VAMOS
A PARAR PARA AVANZAR VIVA EL PARO NACIONAL

Comité Departamental de Paro
Barranquilla, 7 de junio de 2021